

野党による 政権交代を

「桜を見え会」・「学術会議人事介入」
は「赤旗」のスクープ報道から
始まりました。

任命拒否 自民・船田氏が批判

自民党の船田元・衆議院議員は3日、日本学術会議が推薦した会員を菅義偉首相が任命拒否した問題について、自身のフェイスブックで、「政府に反対する学者を意図的に排除するのではなく、学術会議内での議論の淘汰（こうた）」と世論形成過程に信頼を置く「神的な余裕を持つべき」と搞しました。同問題に対し、自民党内からも批判が出ています。

自民党的船田元・衆議院議員は3日、日本学術会議が推薦した会員を菅義偉首相が任命拒否した問題について、自身のフェイスブックで、「政府に反対する学者を意図的に排除するのではなく、学術会議内の議論の淘汰（どうた）と世論形成過程に信頼を置く精神的な余裕を持つべき」と投稿しました。同問題に対しても、自民党内からも批判が出ています。

船田氏は1983年、日本学術会議法改定の審議をした

から推薦していくだいたい者は「拒否しない」「形式的な任命制」などと「口を揃(そろ)えていたことを覚えている」と述懐。この答弁を「受け継いできたはず」と明記しています。さらに（首相の任命拒否は）明るかに解釈の『変更』で、事前に国会や与党に周知すべき」だが何も知らせず、「結果として闇討ちのような形になってしまったのは残念」と述べ、政府の方針に「反対する」ということになると、抑止効果を狙ったものとしか思えない」と批判しています。

なら家族や地域で支え合い、どうに
も立ち行かなくなつたら生活保護な
ど「公助」で面倒を見るといいま
す。

「生活保護は生きるか死ぬかとい
う状況の人がもうべきもの」(片
山さつき自民党参院議員) という言
葉が示すように、「自助、共助、公
助」といっても、死の閾際までいか
なければ「公助」で救う必要はない
という思想です。

菅氏は10年前に既に「社会は自
助、共助、公助のバランスが大切で
す。われわれは、まず『自助』の精
神を重んじます」と強調。国の役割

「地方出身」「たたき上げ」
昨秋、安倍政権が突如、地方の
「命綱」となっている424の公立
・公的病院を各指しして再編統合の
検討を求めるリストを発表し、「地
方切り捨て」と厳しい批判を浴びま
した。こうした病院削減の動きに
も、菅氏は深くかかわっています。
菅氏は総務相時代の07年、公立病
院に「経営効率化」の名で再編統合
や病床削減を求める「公立病院改革
ガイドライン」の策定に着手。42
4の病院再編統合リストにつながる
地方病院切り捨ての流れをつくりだ
ました。

しんぶん「赤旗」にはマンガ・料理レシピ
スポーツ芸能も載っています。もちろん
TVや他紙にないするといい分析や
スクープ記事も……。

コロナ拡大 医

新型コロナウイルス対策にあたる政府の分科会は、強い対策を政府に求める提言を出しました（25日）。分科会メンバーで東邦大学医学部教授の館田一博さん（日本感染症学会理事長）に聞きました。

宇野龍彦記者



政府分科会メンバー
日本感染症学会理事長
館田 一博
さん

策急げ

共産党 各地で支援要求 5面
治療の今・第3波の備え 14面
大阪 すでに病床ひつ迫 35面

「雪深い秋田の農家の長男」「政治家として『地盤』『看板（知名度）』『かばん（政治資金）』なしのスタート」。地方出身を強調することで地方自線を、たたき上げを強調することで庶民自線をアピールしますが…。

な政府」を、自民党は掲げるべきだと主張しています（『Voice』10年2月号）。

いま「赤旗」が おもしろい